



593€34

6 Crónica **El Labrador** Jueves 26 Abril de 2001

En ceremonia realizada en Salón de Sesiones del municipio:

En Melipilla lanzan libro «El Estado Palestino»

MELIPIILLA. El pasado sábado en el Salón de Sesiones del edificio de la Municipalidad, se realizó la ceremonia de lanzamiento del libro «El Estado Palestino», obra del historiador y profesor de Historia y Geografía, Juan Sakalha Elias, actualmente radicado en la ciudad de Viña del Mar, y organizada por el Centro Árabe de la ciudad de Melipilla.

Su hicieron presentes en esta ceremonia, el diputado Jaime Jiménez Villavicencio; el alcalde Fernando Pérez Villagrán; el abogado Gonzalo Uriarte Herrera, en representación del diputado, Juan Antonio Coloma; entre otras autoridades comunales de la colectividad árabe residentes y nacionales, como también, invitados especiales.

En la ocasión, hizo uso de la palabra, Cecilia Satriani Carrasco, presidenta del Centro Árabe, y antes de ello, pidió un minuto de silencio por el fallecimiento de José Murra Salat, miembro

de la Colonia Árabe melipillana. Y manifestó que era una oportunidad maravillosa, de que el lanzamiento del libro se realizará en la ciudad de Melipilla, «porque debemos recordar que el 23 de abril es el Día Internacional del Libro. Así que tenemos doble razón de alegría para todos, los que amamos la literatura».

Por su parte, Juan Sakalha Elias expresó que se aprovechó la oportunidad que la Federación de Entidades Árabes de Chile, que preside, se reunió ese mismo día en la ciudad de Melipilla, con el directorio juvenil nacional, para hacer el lanzamiento del libro.

Dicho texto, según su autor, trata fundamentalmente de la historia del pueblo palestino, «una historia que abarca cuarenta siglos. Una historia en el cual manifiesta claramente, que esa tierra es árabe, es una tierra palestina. Y a partir de esos albores hasta el día de hoy sus asentamientos en esa tierra, de tal manera que hay una ligazón. Y creemos también que, tiene la connotación de ser una tierra cuna de tres religiones; y también, es importante que tengan el espacio de libertad, para que Palestina tenga los tres credos monoteístas más importantes que el resto de las religiones, tengan una ciudad como Jerusalén abierta, pero pensando naturalmente en entregarles los palestinos su estado nacional, que es lo que le corresponde porque ha sido usurpado durante cincuenta y dos años el derecho...».

El libro fue presentado por José Nahim Campos, secretario general de la Federación de Entidades Árabes de Chile, dando a conocer que el texto constaba de nueve partes, las cuatro primeras se referían a la entidad e historia del pueblo Palestino y las otras cinco, a la vida palestina, desde la Segunda Guerra Mundial a la fecha, acompañadas de cronologías, literatura y fotografías.

En la ocasión, se hizo entrega de alrededor de 24 textos para bibliotecas de establecimientos educacionales de la comuna de Melipilla, estando presente en la ocasión, Hernán Sandoval Córdova, gerente de la Corporación Municipal de Melipilla para la Educación y Salud, quien recibió dichos libros.

En Melipilla lanzan libro "El Estado Palestino" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Melipilla lanzan libro "El Estado Palestino" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile